



清新

野田市立北部中学校
野田市谷津673
04(7122) 2866
第 3 号
令和元年6月 5日

生徒総会が17日におこなわれました。生徒会行事の中では生徒全員が参加し、行事や予算の執行計画等を確認し、今年度の生徒会の方向性を話し合う最も大事な行事です。しかしながら、だいたい例年通りということが多く盛り上がり欠けることがよくあります。そういう意味で今年の生徒総会は活発な話し合いがおこなわれ、とても有意義な会となりました。

総会で当然確認し合う議題以外に、「本年度生徒会活動のスローガンの決定」と三本柱（挨拶・歌声・清掃）の一つである「さわやかなあいさつとはどんな挨拶か」が話し合われました。その中において3年4組の池田柊くんより「あいうえお挨拶」が提案され可決されました。生徒会本部役員をはじめ、全校の前で意見を発表する姿は、とても立派で堂々としていました。何よりも真剣さが伝わってくる素晴らしい発表でした。

23日24日に野田市中学校体育大会が市内の各会場で一斉におこなわれました。大会結果は下記のとおりですが、挨拶やマナー、移動時の態度、大会運営に貢献する姿等が素晴らしかったと思います。勝利も大事ですが、人間として学ぶべきことを部活動を通じて学んでいることに安心感を覚えると同時に、北中生を誇りに思いました。今後もさらなる成長を期待しています。

さて、現在3年生は、校長面接をおこなっています。まだ、進路を意識することなく、高校入試での面接を意識せずにおこなっていますので、改善すべき点がたくさんあります。しかし、個々の人間性がうかがえるほほえましい面接になっています。3年生は入試まであと2回校長面接を予定しています。自己アピールも含め、面接試験にも対応できるように準備させ、支援したいと思います。校長 関 志之武



アクティブな話し合い

「あいうえお挨拶」

- あ 明るく元気にハキハキと場に合った
 - い 一日が楽しくなるような
 - う 運転手の方への会釈
 - え 笑顔で相手の目を見て
 - お お互いが気持ちよく敬意を持った
- 「挨拶」をしよう！！

今年度の生徒総会活動スローガンは「〇を守る学校」となりました。心のあたたかい学校に向けて、様々な委員会と協力してゼロとマルを守るように頑張っていきたいと思います。たくさんの意見が飛び交う良い生徒総会となり、内容の濃い時間となりました。生徒会長 山口 颯太郎

野田市部活動市内大会結果

卓球部 団体優勝 シュグル以田口優斗・斉藤智紀ペア8
ダブル以飯島康輝・宮本佳ペア3位
剣道男子 団体第4位 個人第3位山口颯太郎
剣道女子 団体第2位 個人2位新倉野乃香
3位小谷桃花・執行純愛
男子ソフトテニス部 団体優勝
個人第2位
大塚琉生・木村倅泰ペア
野球部 第3位

ソフトボール部 第3位
サッカー部 1回戦敗退
男子バスケット部 第3位
優秀選手賞 染谷俊作
バレーボール部 予選リーグ敗退
女子バスケット部 公式戦初勝利
女子ソフトテニス部 2回戦進出





今回の市内大会で新チーム初の入賞ができて正直にうれしいですが、練習の成果が出せた点より課題の方が多く出てしまったと自分は思います。試合で出た課題を練習で克服できなければ、葛北大会で結果が出せないと思うので、ここで満足せず葛北大会へ向けて向上心を持って今後の練習に取り組んでいきます。

野球部部長 櫻井 陽基

「本気になれば世界が変わる」

私の好きな言葉の1つです。野球部は、「総体最低ベスト8」を目標に活動しています。目標を達成するためには、「毎日を本気で過ごす」ということが大切だと考えています。野球部は3年生2名と3年生の人数が少ないチームです。昨年の新人戦は、初戦に大差で敗退しました。練習試合でもなかなか勝てませんでした。しかし、選手たちは、新人戦の負けからここまで本気で過ごしてきたと思います。課題を話し合い、自分たちで練習を考え、努力してきました。

冬を越えてから少しずつ力が付き、1月から5月の試合は勝つ試合も多くなりました。失敗してもへこたれない、目標に向かって本気で考え、本気で鍛え続けた結果です。市内大会で3位入賞できたことは指導者として大変うれしく思います。これから生きていく中で、つまずくこと、悩むことが訪れるはずで、そこから簡単に逃げ出さず、立ち向かうことのできる力を部活動や学校行事を通して身につけてもらいたいです。目標に本気で挑戦することで、生きること、頑張ることに喜びや楽しみを感じることができるはずで、自分の掲げた目標に誇りを持って生活して欲しいと思います。

顧問 鈴木 明憲

6月の部活動計画

	8	9	15	16	22	23	29	30
陸上(長)	○	○	◎	◎	○	×	○	×
(短)	○	○	◎	◎	○	×	○	×
野球	○	☆	☆	☆	○	☆	×	○
ソフト	×	○	☆	☆	☆	×	×	○
サッカー	○	☆	×	○	○	×	○	☆
男テニス	○	☆	×	☆	○	◎	○	×
女テニス	×	○	☆	☆	×	×	×	○
バレー	×	☆	○	☆	○	×	×	○
卓球	×	○	×	○	×	×	×	○
剣道	◎	×	○	×	○	◎	○	○
男バスケ	○	×	○	×	×	×	○	×
女バスケ	○	×	○	×	×	×	○	×
吹奏楽	○	○	○	○	×	×	○	○
理科	×	×	×	×	×	×	×	×
美術	×	×	○	×	×	×	×	×

◎ 大会 ○ 練習 ☆ 練習試合 × 休み

小中体連主催（葛北総体）4週間のため土日活動する部活は水曜日を休みにします。

【今月の行事】

- 3日(月) 衣替え完全実施 全校委員会 教育相談～6/20
- 5日(水) 特別委員会
- 6日(木) 耳鼻科検診 職場体験事前訪問
- 7日(金) 進路保護者会
- 8日(土) 除草作業
- *雨天時で中止の場合は午前7時にまちcomiメールでその旨を配信します。
- 10日(月) 街頭指導 全校集会
- 12日(水) 市内陸上大会
- 13日(木) 家庭学習アンケート
- 15日(土) おひさまといっしょに *ボランティア部・美術部
- 17日(月) 評議員会 職員会議
- 20日(木) 職場体験1日目
- 21日(金) 職場体験2日目 修学旅行1日目
- 22日(土) 修学旅行2日目
- 23日(日) 修学旅行3日目
- 25日(火) 福田中にて指導室訪問のため午前中授業
- 28日(金) 三世代交流会
- 29日(土) 土曜日授業*部活動13時再登校 臨時保護者会



☆職員によるプール清掃!!

6月中旬にプール開きです。令和が始まって一ヶ月、早くも30℃を超える日も出てしまいました。生徒の皆さんも暑い日差しの中で涼しい時間が過ごせるのを楽しみにしててください。

